

Inicio > Económica > Reforma Tributaria afectaría el ingreso por regalías de **Ecopetrol**

Económica Generales

Reforma Tributaria afectaría el ingreso por regalías de **Ecopetrol**

octubre 14, 2022



Con la reforma tributaria que busca implementar el gobierno nacional al mando de Gustavo Petro, **Ecopetrol** tendría que pagar entre \$5 billones y \$6 billones en el próximo 2023, para el 2026 la suma a pagar sería entre \$10 billones y \$12 billones.

«Entendamos cuál es el impacto: empieza a verse en menor actividad, menores empleos, menor producción, menor transporte» indicó Felipe Bayón, presidente de la empresa petrolera, y agregó «Si para el 2026 el impacto son 12 billones de pesos que recibe el Estado, pero que son \$12 billones que se le restan a **Ecopetrol**, hay proyectos que no van a ser rentables o que van a estar muy justos».

En una carta enviada por la compañía a los presidentes del Senado y la Cámara de Representantes, Roy Barreras y David Racero, respectivamente, se exponía el descontento de la misma «Establecer una sobretasa en los términos planteados en el texto aprobado para primer debate, con aplicación específica a algunos sectores, con porcentajes altos y diferentes aplicables a cada uno, sin que estén atadas a escenarios de precios altos y métrica comparables, también podría ser objeto de demandas de inconstitucionalidad» se lee en el escrito.

En el que finalmente señalaron «Esta caída en producción podría representar una reducción en el valor de las regalías de hasta 2 Billones acumulados entre 2023-2026».



Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾



Añade un comentario

Últimas Noticias



Cauca: A la cárcel alias Mano Biónica, presunto responsable de un homicidio en Puerto...

Redacción4 La Libertad - octubre 14, 2022

Con medida de aseguramiento privativa de libertad en centro carcelario fue cobijado José Robinson Murillo Montaño, alias Mano Biónica, señalado como el presunto responsable...



Turista extranjero fue víctima de robo en Santa Marta

Redacción4 La Libertad - octubre 14, 2022

La tarde de este viernes la Policía Metropolitana de Santa Marta capturó a dos sujetos que habían hurtado minutos antes un celular a un...



Fiscalía terminará solicitud de preclusión de caso Uribe a finales de noviembre

Redacción4 La Libertad - octubre 14, 2022

Este viernes concluyó la exposición de dos de los siete puntos que hacen parte de los argumentos en los que se encuentran las más...



La Guajira será epicentro de atención de la Supersalud en la región caribe

Redacción4 La Libertad - octubre 14, 2022

El Superintendente N... anunció que desde el año la entidad garanti permanente en...

Te recomendamos leer:



Presu bala €

Redacción4 La Libertad

Pasado el mediodía d... atracador fue abatido El caso ocurrió en la c...



Junta directiva de EPM aceptó la renuncia del gerente de la...

febrero 1, 2021



Cartera de créditos en Colombia viene reaccionando de forma positiva

diciembre 14, 2021

Más Leídas



Cauca: A la cárcel alias Mano Biónica, presunto responsable de un homicidio en Puerto...

Redacción4 La Libertad - octubre 14, 2022

Con medida de aseguramiento privativa de libertad en centro carcelario fue cobijado José Robinson Murillo Montaño, alias Mano Biónica, señalado como el presunto responsable...



Turista extranjero fue víctima de robo en Santa Marta

... en un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 0



Artículo anterior

Cauca: A la cárcel alias Mano Biónica, presunto responsable de un homicidio en Puerto Tejada

Artículos relacionados Más del autor



Cauca: A la cárcel alias Mano Biónica, presunto responsable de un homicidio en Puerto Tejada



Turista extranjero fue víctima de robo en Santa Marta



Fiscalía terminará solicitud de preclusión de caso Uribe a finales de noviembre



La Guajira será epicentro de atención de la Supersalud en la región caribe



Presunto ladrón fue abatido a bala en el barrio El Campito



Se están 'Quinteriando' a Medellín



Redacción4 La Libertad octubre 14, 2022

La tarde de este viernes la Policía Metropolitana de Santa Marta capturó a dos sujetos que habían hurtado minutos antes un celular a un...



Fiscalía terminará solicitud de preclusión de caso Uribe a finales de noviembre

Redacción4 La Libertad octubre 14, 2022

Este viernes concluyó la exposición de dos de los siete puntos que hacen parte de los argumentos en los que se encuentran las más...

Cargar más

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, en su totalidad o como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



Junta directiva de EPM aceptó la renuncia del gerente de la... febrero 1, 2021



Cartera de créditos en Colombia viene reaccionando de forma positiva diciembre 14, 2021